

COLOMBIA

Violencia desbordada en Tibú: disidencias de las Farc habrían robado camión contra incendios de **Ecopetrol**

Son varios los crímenes cometidos por diversas estructuras delictivas en tan solo los 16 días de este 2022, en el municipio del Norte de Santander

16 de Enero de 2022



El hecho reportan las autoridades que se presentó en el kilómetro 15 vía a Campo Dos del municipio de Tibú, donde sujetos armados y los cuales se identificaron como integrantes de las Disidencias de las Farc, abordaron un conductor y lo obligaron a descender del camión contra incendios de **Ecopetrol** para robarlo. El empleado de la empresa petrolera fue dejado en una estación y luego de hacer un recorrido a pie informó a la central de la empresa petrolera lo sucedido.

Dos vehículos de la empresa han sido hurtados en las últimas horas en el Catatumbo. El otro caso fue registrado en el municipio de Sardinata, donde otro de los conductores contratistas de **Ecopetrol**, se encontraba en la estación cuando fue abordado por desconocidos quienes se llevaron el vehículo.

Ecopetrol informó después de los hechos violentos en Tibú **suspender de manera temporal por un rango de tres semanas los movimientos terrestres, cualquier movimiento indispensable para la continuidad de la operación,**

LO ÚLTIMO



Alcalde de Cali insiste en la importancia de un consejo de seguridad nacional extraordinario

Al menos 920 personas permanecen confinadas en zona rural de Buenaventura

Video: Caravana de motociclistas se tomó Bogotá para oponerse a medidas de la alcaldía

Sergio Higuita arrancará temporada con el Bora Hansgrohe participando en el Campeonato Nacional de Ruta 2022

Habría ruptura entre Iván Duque y el candidato Óscar Iván Zuluaga

deberá de manera obligatoria coordinarse y en caso tal contar con escolta debidamente coordinada con la fuerza pública.

No solo han sido robos de automotores sufridos por parte de la empresa **Ecopetro**, el pasado jueves 13 de enero, el **ingeniero Diego Fernando Lozano, empleado de la empresa Consultec, contratista de la petrolera estatal Ecopetrol**, mientras adelantaba sus labores en el municipio de Tibú, fue secuestrado por un grupo de hombres fuertemente armados quienes presuntamente integrarían las filas del grupo criminal Ejército de Liberación Nacional **ELN**.

El personero de Tibú, Jhon Ascanio, manifestó que este secuestro se realizó en medio de hostigamientos a las instalaciones de la Policía Nacional en este municipio fronterizo, uno de los más afectados por la violencia en el país. Hizo un llamado a sus captores para que se le garanticen sus derechos y se respete su vida y su integridad.

Atentados a las fuerzas militares

El miércoles 13 de enero, un día antes del secuestro del ingeniero Diego Lozano, hombres que se movilizaban en una motocicleta lanzaron una granada hacia un lugar donde estaban miembros del Ejército Nacional. En el hecho resultaron heridos al menos tres militares. De acuerdo información brindada por el Ejército, los lesionados son un oficial y dos soldados que hacían parte de un operativo militar que se adelantaba en la zona para garantizar la seguridad de los pobladores de Tibú.

Otra angustiante noche para la seguridad de los habitantes del municipio de Norte de Santander fue la del viernes siete de enero donde un grupo de sujetos armados atacó de forma sorpresiva la Estación de Policía, como resultado quedó un insurgente herido y otro muerto.

De acuerdo con el primer reporte, en el lugar de los hechos murió un subversivo y otro resultó herido. **“Subversivos atacaron con fusilería y artillería artesanal la estación de Policía de Tibú, en la reacción policial y militar, se restableció el orden público y la seguridad ciudadana en el municipio. Estamos verificando dos subversivos que habrían salido heridos, y al parecer uno de ellos falleció ante la reacción de la fuerza pública”**, informó Carlos Martínez, comandante de la Policía de Norte de Santander.

Tibú es un municipio de Colombia ubicado en la región del Catatumbo, departamento de Norte de Santander, en la frontera con Venezuela y a orillas del río que lleva su mismo nombre. Su ubicación geográfica hace que los grupos armados lucrados en mayoría de narcotráfico, disputen a sangre y fuego las codiciadas rutas creadas para la exportación de droga. Esta situación ha enlutado constantemente a la población del Tibú, quienes observan atónitos uno de los inicios de año más violentos para la región.

SEGUIR LEYENDO:

[**Atentado en Tibú, Norte de Santander, deja como saldo tres militares heridos**](#)

[**Video: Policía desactivó 104 sitios de internet que se usaban para vender drogas en Colombia**](#)

MÁS LEIDAS AMÉRICA

San Martín de Porres: delincuentes asaltaron vivienda y escaparon por el techo

Treparon por la parte superior de una vivienda e ingresaron para robar en las habitaciones, aprovechando que nadie se encontraba en la casa en horas de la noche.

**La OTAN sigue apostando al diálogo con Rusia mientras refuerza la capacidad de respuesta militar de Ucrania**

El secretario general de la alianza, Jens Stoltenberg, convocó a Moscú para una serie de reuniones pese a que no ha dado muestras de querer continuar las conversaciones previas.

**Ventanilla: Alcalde señala que Repsol solo puso a 15 personas con escobas para limpiar derrame de petróleo**

"Es una ridiculez que manden 15 personas con recogedores para poder limpiar cuatro kilómetros del daño que tenemos en el litoral", remarcó el alcalde Pedro Spadaro.

**La reacción de Lewandowski al enterarse de que Messi no votó por él en The Best**

El delantero del Bayern Múnich se quedó con el galardón a mejor futbolista de 2021, al ser elegido por capitanes, entrenadores, periodistas y fanáticos.

**EEUU está preocupado por un posible despliegue de armas nucleares rusas en Bielorrusia**

Según un funcionario de alto nivel, los ejercicios militares conjuntos entre los aliados fueron "más allá de lo normal" y podrían anticipar una presencia militar de Rusia permanente.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

La doble humillación que prepara la reina Isabel II para los príncipes Andrew y Harry en su jubileo

Orgías, drogas y abusos: un documental destapa los excesos que se vivían en la mansión de Hugh Hefner

Se desató una pelea entre aficionados en pleno Abierto de Australia por el uso de mascarillas





Así de fácil puede saber la identidad del número desconocido que lo llamó al celular

Cristina Bajo: “Algunos de los considerados mejores libros no los ha leído nadie”

Los efectos secundarios no conocidos de tener un perro, según la ciencia



MUNDO



San Martín de Porres: delincuentes asaltaron vivienda y escaparon por el techo

La OTAN sigue apostando al diálogo con Rusia mientras refuerza la capacidad de respuesta militar de Ucrania

Ventanilla: Alcalde señala que Repsol solo puso a 15 personas con escobas para limpiar derrame de **petróleo**

La reacción de Lewandowski al enterarse de que Messi no votó por él en The Best

Sin RBD ni Belanova: confirmaron elenco de 2000s Pop Tour

INFOBAE AMÉRICA



Gisela Ortiz denunciará por difamación a congresista Jorge Montoya, quien la acusó de tener nexos terroristas

San Martín de Porres: delincuentes asaltaron vivienda y escaparon por el techo

La OTAN sigue apostando al diálogo con Rusia mientras refuerza la capacidad de respuesta militar de Ucrania

Ventanilla: Alcalde señala que Repsol solo puso a 15 personas con escobas para limpiar derrame de **petróleo**

EEUU está preocupado por un posible despliegue de armas nucleares rusas en Bielorrusia

ENTRETENIMIENTO



Sin RBD ni Belanova: confirmaron elenco de 2000s Pop Tour

Talina Fernández relató cómo conoció a su nuevo novio

Galilea Montijo respondió a las acusaciones de Lili Brillanti: “Sí la confronté”

Sorpresa por el post en Instagram de una famosa actriz poco después de que Jason Momoa anunciara su divorcio

Cecilia Galliano se reencontró con Mark Tacher y hablaron sobre su relación: “¿Fui infiel contigo?”

DEPORTES



La reacción de Lewandowski al enterarse de que Messi no votó por él en The Best

Óscar Córdoba arremetió contra Cardona tras su paso por Boca: “No supo darle la prioridad que se merecía”

Quién es Jorge Meré, el nuevo refuerzo de las Águilas del América

En medio del conflicto por su contrato, Dybala volvió a marcar un gol en la victoria de Juventus: la mirada desafiante a los dirigentes

Por qué el América impidió a Zague jugar en Europa



infobae

Infobae
Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú

Contactémos
Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Redes Sociales
Facebook
Twitter
Instagram

Contactémos
Términos y Condiciones
Política de Privacidad

